



20 bd Joliot Curie
69694 VENISSIEUX Cedex
FRANCE
www.aldes.com

DECLARATION UE DE CONFORMITE EU DECLARATION OF CONFORMITY

La gamme *The range*

Gamme de Coffrets parking ParkOne

est développée, conçue et fabriquée conformément aux directives, règlements et normes suivants

is developed, designed and manufactured in accordance with the following directives, regulations and standards

Directive Basse Tension <i>LVD</i>	2014/35/EU	EN IEC 61439-1 : 2011 EN IEC 61439-2 : 2011
Directive CEM <i>EMC</i>	2014/30/EU	EN 50130-4 : 2011 EN 61000-4-2 EN 61000-4-3 EN 61000-4-4 EN 61000-4-5 EN 61000-4-6 EN 61000-4-11 EN 55014
Directive RoHS <i>RoHS</i>	2011/65/EU 2015/863/EU	

L'objet de la déclaration est conforme à la législation d'harmonisation de l'Union applicable.

La présente déclaration est établie sous la seule responsabilité du fabricant.

Le dossier technique étant disponible.

La notice d'instruction précise en particulier les règles d'installation et d'utilisation du matériel. Si le matériel doit être incorporé à une installation, la conformité de l'ensemble doit être réalisée et déclarée par l'incorporateur final.

The purpose of the declaration is consistent with the applicable harmonization legislation of the Union.

This Statement is established under the sole responsibility of the manufacturer.

The technical file being available.

The instruction leaflet gives details on the rules for installation and use of the equipment. If the equipment is foreseen to be incorporated, the compliance of the final assembly shall be declared and is responsibility of the incorporator.

Vénissieux, 23/10/2023

La directrice Qualité & Environnement
Quality and Environment Director

Mme Anne Lefebvre

Aldes Aéraulique
20, boulevard Irène Joliot Curie
69694 Vénissieux Cedex
Tél. : 04.78.77.15.15
Fax : 04.78.77.15.97
S.A.S. au capital de 8.359.065 €
TVA FR 51 956 506 828 - 956 506 828 RCS Lyon